
Nachfragen von Ratsherr Jessen zur Umstellung der Berechnungsbasis sowie zur 
gebührenmindernden Auflösung von Beiträgen und Zuschüssen werden von Herrn Szislo 
beantwortet. 
 
Der Ausschuss stimmt der Vorlage einstimmig zu. 
 
 


